
Allegato A 

 

Dibattito punto n. 1) all’odg del CC del 27/06/2024 

Alle ore 18:14, il Presidente avvia il dibattito sul punto 1. ESAME DELLE CONDIZIONI DI CANDIDABILITA’, 

ELEGGIBILITA’ E COMPATIBILITA’ – CONVALIDA DEGLI ELETTI ALLA CARICA DI SINDACO E CONSIGLIERE 

COMUNALE NELLA CONSULTAZIONE ELETTORALE DELL’8 E 9 GIUGNO 2024, AI SENSI DELL’ART.41 DEL 

D.LGS N.267/2000. 

 

Sul punto, prende la parola Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI che dichiara: 

Il primo punto, per dare seguito a questa nuova consigliatura è come di rito, l'esame delle condizioni 

di compatibilità, eleggibilità, compatibilità, convalida degli eletti alla carica di sindaco e consigliere 

comunale nella consultazione elettorale del 8 e 9 giugno, ai sensi degli articoli 41 del decreto 

legislativo 267 del 2000 e quindi, in base alle dichiarazioni di non sussistenza, di contrarie a quelle 

citate di compatibilità, eleggibilità e compatibilità, in base alle dichiarazioni fornite da ciascuno, si 

può procedere a deliberare la convalida. 

Il punto, oltre a dare atto che non sussistono i motivi contrari, alle condizioni sopra esposte, prevede 

anche di convalidare, oltre al sindaco, anche i consiglieri. 

I consiglieri sono Mirko Rossi, per quanto riguarda Mosciano Democratica, Donatella Cordone, Katia 

Andrenacci, Rosanna Rapini, Ernesto Nobile, Leonardo D'Antonio, Antonio Passamonti e Jessica 

Azzaro; poi per i gruppi di minoranza, Nadia Baldini, Angela Del Gaone, Maria Cristina Cianella e 

Luca Lattanzi. 

E quindi, oltre alla convalida, si delibera anche il diritto al gettone di presenza, che poi in passato 

sono state decise singolarmente cose diverse, però si ha il diritto al gettone. 

Quindi possiamo votare il punto. 

Favorevoli. 

Votiamo anche la immediata eseguibilità. 

Favorevoli. 

Ok, quindi possiamo cominciare con i lavori di questa nuova consigliatura. 

Per i nuovi entrati, vi presento il Segretario comunale, la segretaria Dottoressa D' Egidio, per chi non 

la conoscesse. 

Ci sta anche il braccio operativo dell'ufficio di segreteria, adesso si è nascosta, Valeria Amatucci, che 

ha sostituito il mitico Tonino Del Vescovo, che non finiremo mai di ringraziare come Consiglio 

Comunale. 

Passiamo al secondo punto. 
 


